

#NORD 02. Dezember 2022

Nachruf auf Jürgen Hippler - *14.08.1944 in Berlin †08.09.2022 in Bad Münde

Geboren wurde Jürgen Hippler 1944 in Berlin. Jürgens größte Leidenschaft war neben dem Skatspiel und dem Fußball die Gewerkschaftsarbeit. So war er 37 Jahre lang von 1972 bis 2009 Interessenvertreter mit Leib und Seele. In dieser Zeit als Personal- und Betriebsrat hat er sich immer für die Belange seiner Kolleginnen und Kollegen engagiert.



Auch der Zusammenhalt innerhalb Gremiums lag ihm am Herzen. Nach der Gründung der DB Netz AG 1994 hat er viele Seminare und Schulungen organisiert, geplant und durchgeführt. Diesen einen Tag, den mit der roten Nelke, hat er selten verpasst - den 1. Mai in Hannover auf dem Klagesmarkt.

Jürgen war nicht nur im örtlichen Personalrat, später auch Vorsitzender, freigestelltes Mitglied im Bezirkspersonalrat und bis zu seiner Zurruhesetzung stellvertretender Betriebsratsvorsitzender der DB Netz AG im Wahlbetrieb (Wb. N.I.7 und Wb.N.III.12) und Mitglied im Gesamtbetriebsrat. Auch im Ortsvorstand des EVG OV Hannover hat er sich stets eingebracht, diskutiert und mit organisiert.

Mit ebenso großem Engagement hat er sich im Vorstand des Bildungs- und Förderungswerks der EVG (BFW) eingebracht und war mit Eifer als ehrenamtlicher Richter beim Arbeitsgericht Hannover und Landesarbeitsgericht Niedersachsen tätig.

Jürgen war ein großer Kollege, ein großer Gewerkschafter. Von seinem Wirken profitieren wir und werden es noch lange tun. Wir sagen: Danke, Jürgen.